
令和４年度第１回羽島市社会教育推進審議会（会議要旨） 

日  時 令和４年５月６日（金）午後１時３０分～午後２時３０分 

場  所 羽島市役所３０２会議室 

出 席 者 （社会教育委員）出席者７人（欠席者１人） 

松尾東彦  委員(子ども会育成協議会代表) 

白木幸子  委員(女性団体代表) 

森 正智  委員(文化協会代表） 

鈴木登司雄 委員(コミュニティセンター館長会代表) 

小森博昭  委員(スポーツ推進会議代表） 

高砂房子  委員(学識経験者)  

池谷幸樹  委員(学識経験者) 

（事務局） 

伊藤佳津子 市民協働部長  岩田睦巳 生涯学習課長 

箕浦勝博 スポーツ推進課長 番 重宗 図書館長 

木山鉄兵 生涯学習課係長  倉見育瑠 同課主事 

内 容 １ 委嘱書交付 

  

２ あいさつ  

 

３ 議事 

⑴  各種委員の選出について 

事務局案を踏まえ、以下の通り選出 

 

  ・岐阜県社会教育委員連絡協議会評議員：松尾東彦 委員 

  ・岐阜地区社会教育振興協議会委員：白木幸子 委員 

  ・市生涯学習都市推進会議委員：鈴木登司雄 委員 

  ・市歴史民俗資料館運営協議会委員：森正智 委員 

  ・わたしの主張２０２２羽島市大会審査員：高砂房子 委員 

  

⑵  社会教育関係団体への補助金交付について 

  資料に基づき事務局から各団体への補助金内容を説明 

 

(委 員) 後継者育成も含め文化事業に注力していただきたい。 

 

(委 員) 生涯学習課の地域文化振興補助金で昨年度補助額と

今年度補助予定額に大きな差があるが、これはコロナ禍

の影響か。 

 



(事務局) 羽島太鼓に係る補助として、約 1,000,000円計上して

いたが、昨年度はコロナウイルスの影響で和太鼓ライブ

が中止になってしまったため差が生まれた。 

 

(委 員) 生涯学習課の市文化財保護費補助金は、国の天然記念

物なども対象になるか。 

 

(事務局) 市の文化財が対象である。 

 

(委 員) スポーツ推進課のねんりんピック実行委員会補助金

について、ねんりんピックは延期になったが、昨年度の

支払いの内容はどのようなものか。 

 

(事務局) 開催に向けて準備を進めていたが、延期になり準備に 

要した費用の一部を精算した。 

 

(委 員) 羽島市体育館使用促進補助金について、県立看護大学

の体育館を借りることができるとのことだが、市民の利

用が促進されるよう、PRを行ってもらいたい。 

     また、体育館のほかにテニスコートも市内では予約が

多い状況である。テニスコートも借りることができるよ

うにしてほしい。 

 

⑶  各課・館の「事業計画」について 

  生涯学習課(中央公民館を含む)・スポーツ推進課・図書館 

  資料に基づき事務局から事業計画の説明 

 

(委 員) 学校運動部活動の地域移管について、学校の先生の負

担軽減になるのでぜひ進めてほしい。 

 

(委 員) 市民への情報提供とあるが、各事業等の利用状況に応

じて内容の見直しを検討してほしい。 

     また、スポーツ庁も土日の部活動を他に移管するため

に自治体や企業に支援を求めているので、市においても

支援をお願いしたい。 

 

 

 



(委 員) 図書館の行事について、人数制限など工夫をして行事

を開催している。市民は開催されるのを楽しみにしてい

るので、これからも様々な行事を開催する方向で進めて

もらいたい。 

 

(委 員) イタセンパラは国の天然記念物で貴重な魚である。一

宮市の取り組みを踏まえ、羽島市でもバックアップをお

願いしたい。 

 

(委 員) これからも、子どもたちが伸び伸びと、心身ともに健

康に成長できるような取り組みを進めてほしい。 

 

４ その他 

 令和４年度 社会教育推進審議会、及び各種研修会等について 

 事務局より審議会及び各種研修会等の日時・会場等を資料に基

づき説明 

 


